



**Selon les informations puisées d'une source locale, il s'agirait de la tête d'un gendarme décapitée par des présumés séparatistes.**

C'est l'horreur, une tête humaine a été découverte hier lundi 15 juillet 2019 au marché Muea, région du Sud-Ouest. Il s'agirait de la tête d'un gendarme, à en croire une source locale. Mais le colégion soutient qu'il n'y a aucune absence parmi ses éléments.

La même source ajoute que des soldats sont descendus sur les lieux pour emporter cette tête au béret rouge. Une enquête a été ouverte.

Voilà donc une autre une situation qui plonge davantage les populations la peur.

